

El presidente de Confederación Hidrográfica del Tajo recibe al delegado de Gobierno en Castilla La Mancha

26 de marzo de 2018. El presidente de Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Carlos de Cea Azañedo, ha mantenido una reunión esta mañana con el delegado del Gobierno en Castilla La Mancha, José Julián Gregorio.

En un ambiente distendido y cordial se han tratado diversos asuntos de interés para ambas entidades, todos ellos relacionados con la gestión del agua, el Dominio Público Hidráulico y la depuración, en la región castellano-manchega. La reunión se ha celebrado en la sede de este organismo de cuenca, y tanto el presidente del mismo como el Delegado del Gobierno han hecho hincapié tras la reunión en que van a seguir trabajando conjuntamente para lograr la consecución de los objetivos de calidad de las aguas que establece el vigente Plan Hidrológico de la cuenca Hidrográfica del Tajo en el horizonte 2021.

Otro de los principales aspectos analizados ha sido el de la positiva influencia que las lluvias ocurridas en la cuenca en las últimas tres semanas han tenido en la recuperación de los embalses de la cuenca.